

## Rechazan el agua del Júcar para regar el golf

### REDACCIÓN

La Plataforma Agua y Diálogo - agrupación integrada por dieciocho colectivos sociales, sindicales y políticos - ha hecho público un comunicado en el que muestra su apoyo al cambio del trazado del trasvase Júcar-Vinalopó con el traslado de la toma de agua al Azud de la Marquesa. Opción que considera un mal menor, según reza la nota de la plataforma donde está integrada, entre otros colectivos, la Fundación Nueva Cultura del Agua y Esquerra Republicana del País Valenciá, contrarias a los trasvases.

La plataforma exige, no obstante, que «ante las noticias que apuntan a una posible negociación entre Aguas del Júcar y la Junta Central de Usuarios, exigimos que el uso de las aguas trasvasadas sea fundamentalmente agrícola y nunca urbanístico, incluyendo en este concepto el riego de los campos de golf». La plataforma también reclama la vinculación del uso agrícola de los caudales de Cullera a la reducción de las extracciones de los acuíferos». Por otra parte, Agua y Diálogo pide en el comunicado estar presente en «la comisión de seguimiento que pueda crear el Ministerio de Medio Ambiente en relación al nuevo trasvase Júcar-Vinalopó, una comisión en la que esta plataforma estará vigilante tanto para impedir cualquier uso urbanístico de las aguas trasvasadas como para velar por la necesaria recuperación de los acuíferos del Vinalopó».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<b>Anterior</b>	<b>Volver</b>	<b>Siguiente</b>